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Q 今、どういった状況になってるの？ 

●モンテ新スタジアム どうなってるの？？ 

予算委員会 委員長を拝命！ 

改選後の初定例会である12月議会。補正予算13億４千万円が可決されました。 

●予算委員長って 

天童市議会では、議長を除く
20人で行政より提出された 
予算案を審査します。 

当初予算、補正予算と年間を
通じて開催される予算委員会
で、議案がスムーズに審査 
できるよう差配するのが役割
です。 

A 建設予定地が天童市に来た。それだけです。 

Q なぜ進まないの？ 

県の言い分・・・市が手を挙げたから、市で所有権を 

Q  市で建設や所有はできないの？ 

A 今後起こりえる修繕、改修、維持メンテナンス等を含め 
本市の財政を大きく圧迫するので、難しいと考えます。 

※天童市議会 過去最高得票 更新 
市の言い分…モンテは県民のスポーツ、施設は県 

A  建設主体が誰にするか、建設後の所有権が誰に 

特にモンテディオ山形の新スタジアムに関わる予算では500万円ほど計上して、
本市独自の経済波及に関する見通しを調査する事としました。 

また、プレミアム商品券を再度発行して、本市の経済対策、市民生活への負担 
軽減を図ることとなり、まずは予算委員長として責務を果たしました。 

なるか明確になってないからです。 

持ってよ。お金を払ってよ。 

運動公園にある。当然県が持つべき。 

A 

Q どういう事？  

どんな役割？？ 



●「天童夏まつりの将来について」 

ご意見お寄せください！ 

私の政治信条でもある 『すべては天童の未来のために』  
次の世代がより良い天童で暮らしていくためにも、市政に 
興味関心を持ってもらえるよう本気で日々活動しています。 

しょう 

 

理 

由 

教
育
長 

QRコードから私の
一般質問を 
ご覧になれます。 

天童夏まつりのインバウンドや経済効果・・・ 

毎年７月に合同点検を行っているが、今回の事故を機に、更に９月にも
再点検をして通学路の安全確保に努める。 

地域やPTAから危険と指摘された場所の把握漏れはないのか。 モンテディオ山形の新スタジアムに係る経済効果を図る・・・536万円 

危険と指摘された場所は全部把握している。 

交通安全に向け学校、地域、皆の目で見守ることを醸成していきたい。 

プロフィール 

1981年８月天童市東長岡生まれ 
長岡小学校 
天童三中 
寒河江高校 
東京電機大学理工学部 
衆議院議員秘書 
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笹原たかよし 検索 

なぜ、日程が8月８日・８月９日に固定されているのか・・・ 

熱
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長
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、
、
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(答弁)Answer 

しかし、高齢化とともに・・・ 
市民向けのイベントで、経済効果の影響は少ない 今年度 小学校6件、中学校1件 

明確な理由はない 

天童市議会 過去最高得票（2,774票）

の2期目を大幅に更新する 3,469票  
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教育委員会・学校は子どもの命を
最優先に考えていく。 

運営側より週末開催などの要望はないのか・・・・ 
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補正予算案に反対 

なぜ、補正を組んでまで早急に進めなければいけないのか？？ 

新スタジアムの構想・概要が出来てないのに、どうやって経済効果を
図るのか？？ 

天童市の税金で行うのではなく、まずはモンテや県で効果を図るべきでは？？ 

これらが明確にならず 

にて3期目当選 

特段ない 

夏まつりの参加状況、運営状況などを踏まえて将来的な夏まつりの 
在り方を検討すべき。 

踊り手・担ぎ手が減少しており参加者確保が難しくなっている。
市民が賑わい楽しむためにも他部署と連携を深めていく 


